

Depuis l'allocution présidentielle du 12 mars qui a sensibilisé le pays à l'épidémie de coronavirus, partout dans le pays nous assistons aux mêmes scènes : les supermarchés sont pris d'assaut par les Français. Un vent de panique qui souffle jusque sur la Côte d'Azur ou, aujourd'hui encore, de longues files d'attentes se sont constituées devant les enseignes. Des files souvent réalisées au mépris des mesures de distanciation sociale (rester à plus d'un mètre d'une autre personne) et des attentes de plusieurs dizaines de minutes...

Dans les commerces, les mêmes produits sont les plus demandés. Au niveau alimentaire, tout ce qui est longue durée : pâtes, riz, conserves... et dans les biens de consommation, le papier toilette reste en pôle position. Même si la grande distribution affirme depuis plusieurs jours qu'il n'y aura pas de pénurie et que quotidiennement les rayons sont remplacés, la peur de manquer reste.

Les récentes annonces d'Emmanuel Macron ne vont sans doute pas arranger les choses.

**Andy Calascione**

**Partager :**